

El grupo barcense Lagasca recibe dos nuevos reconocimientos

REDACCIÓN / ÁVILA

El Ayuntamiento de El Barco de Ávila se ha sumado al reconocimiento del buen trabajo que realiza el grupo de teatro Lagasca, que recientemente ha logrado dos nuevos premios.

El concejal de Cultura, Víctor Morují, ha querido poner en valor el esfuerzo que viene realizando el grupo de teatro Lagasca que está a punto de cumplir 10 años y que se ha hecho un hueco, por méritos propios en el panorama del teatro aficionado.

Mostra de ello, según se expli-

ca desde el Consistorio, es el último premio, el Premio Julián Ledo, destinado a reconocer al teatro amateur y que la Junta Directiva de los Encuentros Moretti de Teatro ha decidido otorgar al grupo Lagasca de la localidad abulense de Barco de Ávila.

El concejal de Cultura de la localidad ha indicado que «desde el Ayuntamiento seguiremos trabajando por impulsar la cultura y dentro de ella, cómo no el teatro, que es sin duda una de las máximas expresiones y que cuenta con mucho futuro en nuestro municipio».